

# Neues Radio für die Lebenshilfe

**Thundorf.** Die Bewohner der Lebenshilfe Thundorf freuen sich über eine Spende der Spensterfrauen der D'Schneebergler Feldkirchen. Im August vergangenen Jahres haben diese erstmals Kräuterbuschen zu Maria Himmelfahrt gebastelt und verkauft. Dabei stand nicht nur der Spaß an der gemeinsamen Arbeit im Vordergrund, sondern auch stets der soziale Gedanke, denn der Erlös wird wie bei den meisten Arbeiten der Spensterfrauen für einen guten Zweck gespendet. Auf diese Weise wurde schon manche Familie in der Gemeinde Ainring unterstützt. Diesmal wurde die Lebenshilfe Wohngruppe in Thundorf ausgewählt, da sich diese, wie die Spensterfrauen erfuhren, schon seit langem ein gemeinsames Radio für ihren Aufenthaltsraum wünschen. Überbracht wurde es von den Spensterfrauensprecherinnen Angelika Galler und Manuela Lotze. Das Radio läuft rund um die Uhr, vorzugsweise tönen daraus Volksmusik und Schlager, berichten die Heimbewohner Resi und Franz. – red